

少年の主張大会（支部大会）



常葉支部大会

文化の館ときわで7月2日、田村市少年の主張常葉支部大会が行われました。

常葉町内各小学校代表6人が日常生活を通して考えていることや感じていることを思い思いの言葉で発表しました。来場者は、児童の発表に大きな拍手を送っていました。

最優秀賞は題名「おばあちゃんを尊敬します」を発表した佐久間柚衣さん（西向小6年）が選ばれました。

村市少年の主張 滝根支部大会



滝根支部大会

天地人大学で7月2日に開催されました。

各小学校5・6年生の代表12人が日頃考え感じていることを発表しました。

聴講した高齢者学級生や一般市民約150人から、発表した児童に大きな拍手が送られました。結果は次のとおりです。

- 最優秀賞
高橋敬尚（滝根小6年）
- 優秀賞
5年生の部
富塚彩友（広瀬小）
吉田みずほ（滝根小）
6年生の部
根本野乃華（菅谷小）
村山美月（菅谷小）

体育施設利用団体奉仕作業・常葉



常葉町スポーツ団体連絡協議会加盟団体、スポーツ少年団常葉支部加盟団体の皆さん約50人が6月25日、日ごろ利用している体育施設（常葉運動場・常葉体育館・西部運動場・テニスコート）の草刈り作業に汗を流しました。

春のさわやかハイキング・常葉



6月19日に開催され、35人が参加しました。

喜多方市熱塩加納町の「ひめさゆり群生地」周辺をゆっくりと散策し、参加者相互の親睦を深めるとともに体力の維持向上を図り、新緑のまぶしい自然を満喫しました。

女性学級「アロマテラピー教室」・常葉



常葉公民館で6月29日、女性学級第1回学習会「アロマテラピー教室」を開催しました。アロマテラピーアドバイザーの菅野恵子さんから教えていただき、デオドラントスプレーと消臭ボールを作りました。いい香りにつつまれ楽しい気分で作成が行われました。

寿学級「歯の健康教室」・常葉



常葉公民館で6月30日、寿学級第1回学習会「歯の健康教室」を開催しました。

歯科衛生士の佐藤香先生による口腔ケアの講話と健康体操の実技指導を受けました。

また口腔筋力アップの楽しいゲームも行いました。

アソベンチャークラブ・常葉



常葉公民館で6月25日、「開講式・万華鏡作り」が行われました。

クラブ員16人が集まり、初めて会う友だち同士で自己紹介したあと、万華鏡を製作し仲良く活動しました。

たくましく育て、希望の花。 -市内7カ所に震災復興を願う花壇-



東日本大震災・原発事故からの復興への願いと被災者のかたがたに元気を与えたいという思いで、常葉町の地域住民や児童、旧春山小の避難所の皆さんが7月5日、国道288号線沿いと避難所となっている旧春山小前の7カ所に設けた花壇に、全8種類3,350本の花苗を心を込めて植え込みを行いました。

花壇わきには西向、常葉、関本、岩井沢、古道の5小学校の4～6年生の児童の思いがこめられたメッセージボードも掲げられました。



花を植える西向小児童（写真上）とメッセージボード（写真中）

旧春山小前のメッセージボードには岩井沢・古道小の皆さんのメッセージを掲示。

-感謝の気持ちを込めて- 航空自衛隊大滝根山分屯基地を表敬訪問

福島第一原発の事故により、都路町全員が避難するという未曾有の非常事態、見えない放射能に対する不安、凍えるような寒さに耐え、食事もままならないなか、大滝根山分屯基地の隊員の皆さんが温かい食事で支えてくださいました。

都路方部民生児童委員協議会の皆さんが6月7日、基地を表敬訪問、感謝の気持ちを隊員の皆さんに伝えました。



採用に向け活発な情報交換 市内立地企業と 高校進路指導担当教諭等との懇談会



就職を希望する高校生の地元採用と定住促進を目的として、6月27日に船引公民館で開催されました。船引高校をはじめとする11校の進路指導担当教諭と、市内立地企業14社の採用担当者が出席し、新卒者の採用に関する活発な情報交換が行われました。